

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl

vom 08.05.2014

Top 3 Einwohnerfragestunde

- Herr Gerd Körner macht im Zuge Erneuerung der Straßenbeleuchtung darauf aufmerksam, dass die Lampe direkt vor seinem Haus nicht leuchtet, ebenso bei Fam. Pöhls.
- Herr Broose erkundigt sich nach dem Elektrikervertrag für die Straßenbeleuchtung. Daran wird jetzt schon über ein Jahr gearbeitet.
Der BM bekennt sich zu dem Fehler und nimmt die Kritik an.
- Herr Mumm macht darauf aufmerksam, dass die Bankette am Sportplatz in Sievershagen ziemlich tief liegen.
Der BM bestätigt, dass hier etwas gemacht werden muss.
Frau Böttcher informiert, dass das Material bereits vorhanden ist und schon bereit liegt.
- Herr Zemke: Das „30“-Schild an den Containern ist nicht mehr zu erkennen und total verwaschen.
BM: Prüfen und erneuern!
- Herr Voß regt an, für künftige Sitzungen einen TOP Kontrolle der Aufgaben der Verwaltung mit aufzunehmen. Das sollte auch für die Verwaltung von Nutzen sein.
Herr Broose stimmt dem ebenfalls zu.